

La biblioteca del Complejo Penitenciario de Valparaíso acogió los festejos por el Día Internacional del Libro. En la actividad participaron privados de libertad de la unidad penal junto a profesores de la Escuela Juan Luis Vives, Nuevo Horizonte y funcionarios del área técnica de Gendarmería.

Organizada por personal de DRAC del Complejo, la celebración, efectuada el pasado miércoles, consistió en una Feria Cultural que comenzó con la presentación de los escritores Filip Escudero y Eduardo Arriagada. En la ocasión, privados de libertad y profesores leyeron diversos textos, entre ellos el creado por la profesora de teatro, Nathalia Mardones, y reclusas del Centro Penitenciario Femenino de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Además de la literatura, la Feria tuvo espacio para otras muestras artísticas. Así fue como se realizaron presentaciones musicales a cargo de profesores e internos de la unidad.

La encargada de Deporte, Recreación, Arte y Cultura (DRAC) del recinto porteño, Carolina Valderrama, afirmó que: "nuestro principal objetivo era motivar a los usuarios a la lectura y a visitar nuestra biblioteca pública que tenemos en el Complejo. La verdad es que fue un día muy significativo; lleno de actividades, muchos colores. Fue un día muy bonito, muy cultural y con el objetivo principal que era motivar a los internos a la lectura".



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte Miguel Rivera, coordinador del Plan de Bibliotecas en Recintos Penitenciarios del ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, sostuvo que: "Para nosotros es motivo de mucha alegría y de mucho orgullo el hecho de que de la misma cárcel nazca actividades como esta. Hemos trabajado duro por concientizar acerca de la importancia de la lectura y de todo lo que una biblioteca puede aportar en un recinto penitenciario".

El encargado agregó que para este año se tiene planeado implementar un laboratorio de alfabetización digital en el recinto porteño, el que se ubicará en un espacio anexo a la biblioteca.

La labor del Plan dependiente del ministerio de las Culturas se extiende a las entidades educacionales que funcionan al interior del establecimiento penitenciario, entre ellos la Universidad de Playa Ancha.

Internos de la Cárcel de Valparaíso celebraron el día del libro



Internos de la Cárcel de Valparaíso celebraron el día del libro



y tú, ¿qué opinas?